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ЗА ПАРТЫ 
С КОММУНАЛЬЩИКАМИ 
В течение этой недели в

районных администрациях

города Орла проходит учеба

активов по реформирова&

нию ЖКХ. 

Старшие подъездов, домов и
другие представители террито�
риального общественного самоу�
правления, депутаты территори�
альных групп, руководители и
специалисты жилищно�комму�
нальных предприятий, а также
специалисты районных админис�
траций прослушают лекции и
примут участие в деловой игре.
Тема обучения — организация и
проведение общих собраний соб�
ственников жилья по выбору спо�
соба управления домом. 

Учебу проводит управление по
развитию городского хозяйства
мэрии при участии М.А. Ульриха,
преподавателя Государственной
академии строительства и жи�
лищно�коммунального комплекса
Минрегионразвития Российской
Федерации. 

2 апреля учеба проводилась в
администрации Советского райо�
на, 3 апреля занятия с 11.00 до
16.00 — в администрации Завод�
ского района, 4 апреля с 10.00 до
15.00 — в администрации Желез�
нодорожного района, 6 апреля с
10.00 до 15.00 — в администра�
ции Северного района.

ВСЕМ МИРОМ 
НА СУББОТНИК
В минувшую субботу в Же&

лезнодорожном районе про&

шел субботник. Работа ве&

лась на шести объектах. 

На набережной Дубровинского
(от моста "Дружба" до Красного
моста) работали сотрудники рай�
онного отдела образования (27
чел.). Территорию от Красного до
Герценского моста чистили 45
студентов ПЛ № 9, медицинского
колледжа и технологического ин�
ститута ОрелГТУ. В сквере Танки�
стов деревья белили учащиеся
ПЛ № 12. На улице Ливенской ра�
ботал центр социального обслу�
живания населения, а на Совет�
ской — "Теплотехсервис". Свои
дворовые территории убирали
ЖЭУ № 14 и 27.

Сотрудники администрации
района в полном составе вместе
с учащимися ОТЖТ, уличкомами и
жителями, это около 100 человек,
убирали Семинарский парк: вы�
пиливали и опиливали деревья и
кустарники, белили их, собирали
листву. Было вывезено с террито�
рии парка 60 машин мусора. 

Всего же на экологическом
субботнике в районе были задей�
ствованы 16 самосвалов, 2 экска�
ватора и 4 погрузчика, предо�
ставленные предприятиями.

ШЕДЕВРЫ, 
НАРИСОВАННЫЕ ИГОЛКОЙ
29 марта в стенах Орловско&

го государственного инсти&

тута искусств и культуры на&

чала работу выставка деко&

ративно&прикладного

творчества "Русские узоры".

Экспозиция организована в

рамках цикла мероприятий к

35&летию ОГИИК и посвяще&

на памяти Зои Алексеевны

Дементьевой, долгие годы

преподававшей в институте.

Выставленные картины выпол�
нены в технике орловской сво�
бодной глади. Пейзажные компо�
зиции отображают живописные
уголки Орловщины, горные ланд�
шафты  и красоты русской приро�
ды. Авторы работ — Т.В. Фалеева
и В.Н. Черногорова — професси�
онально занимаются вышивкой
уже не один год, а представлен�
ные картины З.А. Дементьевой
они считают высокохудожестве�
нными образцами и наглядным
пособием для всех, кто увлекает�
ся вышивкой. "Зоя Алексеевна
занималась живописью около 15
лет, и она была учителем для
многих нынешних мастеров этого
жанра", — вспоминает Т.В. Фале�
ева. 

Внешне все картины произво�
дят впечатление написанных кис�
тью. Только при близком рассмо�
трении можно увидеть, что это
тонкая работа, выполненная шел�
ковой нитью на ткани.

Кроме этого на выставке пред�
ставлены образцы дымковской и
филимоновской глиняной игруш�
ки. А ее самая молодая участница
Ольга Иванова смоделировала
образец женского костюма Ор�
ловской губернии XIX века.

Выставка будет работать в те�
чение двух недель в аудитории
№65 основного корпуса институ�
та.

ОРЁЛ:ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

Информагентство 

"Орловской правды".

ГОРОДСКАЯ СТРАНИЦА

Но ведь взрослые люди, ответственные за
состояние парка, должны как�то реагировать
на подобное поведение подростков. Однаж�
ды я подошла к группе ребят, оседлавших
скамейку, пристыдила. В ответ услышала:
"Иди�ка ты, бабка, отсюда!" В другой раз я
подошла к милиционерам, которые патрули�
ровали в парке. Они пообещали, что  разбе�
рутся, но к подросткам даже не подошли. А
ведь достаточно только оштрафовать не�
сколько человек, и в следующий раз кто�то

уже задумается, прежде чем пачкать скамей�
ку. У нас в городе есть  юридический инсти�
тут, так почему бы  курсантам ни пройти прак�
тику патрулирования  на территории парка. В
крайнем случае, если уж наше молодое поко�
ление ничего не понимает, можно просто уб�
рать скамейки и поставить вместо них лавки,
как в Детском парке.

Лариса Дмитриевна.

Пенсионерка.

ПРОБЛЕМА

СКАМЕЙКА В ПАРКЕ
Часто выхожу гулять с внуком в Орловский городской парк культуры и

отдыха. Скамеек много, а присесть нельзя, так как все они  грязные.

Молодые люди забираются на них и ставят ноги прямо на сиденье,

видимо, никто им не объяснил, как правильно пользоваться

скамейкой.

Бытовые отходы разлетаются по всему дво�
ру, что�то растаскивают бездомные животные,
и в результате красивый просторный двор пре�
вращается в свалку. А работникам коммуналь�
ных служб, как утверждают жители дома, до
этого нет никакого дела.

За разъяснениями мы обратились в ЖРЭУ
№3. Там нас попытались уверить, что на самом
деле все благополучно: мусор регулярно выво�
зят — три раза в неделю, предложили обра�
титься к генеральному директору ЗАО "ОПЭК�
ТРАНС" Н.В. Щекотихину, который ответстве�
нен за вывоз мусора в районе, в том числе и по
улице Жилинской. Николай Васильевич впер�
вые услышал об этой проблеме и пообещал ре�
шить ее в оперативном порядке.

Как в ЖРЭУ №3, так и в ЗАО "ОПЭК�

ТРАНС" нас попытались уверить в том, что

мусоровозы приезжают по графику к дому,

но не могут подъехать к контейнерам, т.к.

проезд к ним бывает закрыт легковыми авто�

мобилями.  Так что решать проблему, кото�

рая волнует всех орловцев, нужно сообща:

автовладельцам необходимо ставить

машины на благоустроенные стоянки (кста�

ти, во дворе дома №2 по улице Жилинской

есть такое место), а руководству коммуналь�

ных служб — регулярно вывозить мусор. И

тогда ко всем придет весеннее настроение.

Сергей САВЕНКОВ.

МУСОРНЫЙ ДОМ
Весенние радостные деньки. Кругом природа готовится к

пробуждению. Но жителям многоэтажного дома №2 по улице

Жилинской  весеннее настроение портит равнодушие коммунальных

служб — переполненные мусорные контейнеры дожидаются уборщиков

у подъездов почти неделю. 

(Окончание. 
Начало на 1!й стр.).

Вот, понимаешь, пишут и
ходют, ходют и пишут
жильцы дома № 1 по 

ул. Федотовой про свою ба�
рачную житуху. Грязь в мэрию
носют, бумажками сорют, авто�
ритет власти компро... ком�
промент... тьфу ты, в общем, по
всяким пустякам беспокоят
горголову. Мешают мэру уми�
ротворенно справлять боль�
шую государственную нужду —
"брать банки" (в смысле — за�
тариваться миллионными кре�
дитами), создавать, судя по
стоимости, чуть ли не ювелир�
ные изделия заместо обыкно�
венных пешеходных мостов —
короче, строить светлое буду�
щее для всего орловского на�
родонаселения. 

До  конкретных ли, поми�
луйте, тут обитателей двух�
этажной развалюхи? Ужель
участницы Великой Отечест�
венной войны О.П. Коновало�
ва, инвалиды второй группы
В.С. Клецина и Т.Н. Тарасова,
ветераны труда Р.А. Гардюши�
на и А.И. Демехина в совокуп�
ности еще с десятком других
несознательных элементов не
могут постичь мэрских дум
высокое стремленье? 

И ладно бы, шастали упор�
ные жалобщики давно про�
топтанным путём: из мэрии...
не на фиг, но, думается,
совсем недалеко — на свою
любимую улицу. Нет, понесло
их в прокуратуру Советского
района. С петицией. Только
бы мэру — всенародно из�
бранному и, не побоимся это�
го слова,  инаугурированному
— побольше насолить.

Интересно, чего там такого
накалякали ветераны�пенси�
онеры и прочие недовольные
элементы? Любопытство не
порок: давайте, уважаемые
читатели, заглянем в сию
предназначенную прокурору
бумаженцию. 

"Уважаемый Владимир Ва�
лентинович! — бьют челом
обитатели дома № 1 по ул. Фе�
дотовой прокурору Советского
района В.В. Кузьменко. — Мы,
жители трущоб, просим силой
данной вам власти призвать к
порядку распоясавшуюся
власть города Орла (мэра Ка�
сьянова А.А., его зама Ереми�
на В.В.). Эти господа злоупот�
ребляют своим положением и
не обращают внимания на на�
ши жилищные проблемы. 

Как врач дает клятву Гиппо�
крата, обещая относиться бе�
режно к здоровью человека,
так и мэр, вступая на эту
должность, обещал жить с на�
родом и для народа. Мэр Ор�
ла Касьянов А.А., видимо, за�
был о своей клятве народу,
считая, что если он уже стоит
у власти, то, значит, его рука
— владыка, что хочу — то и во�
рочу.

Одна власть города решает,
что щитовые насыпные бараки,
расположенные по ул. Федото�
вой (построенные как времен�
ное жилище сроком на 10 лет),
отжили свой век и их уже давно
пора снести... Власть же Кась�
янова решила... не относить
эти бараки к ветхому жилью и
вообще вычеркнуть их из спис�
ка "снос ветхих домов до 2010
года". Получается, что наши
лачуги (домами их назвать
язык не поворачивается) за 50
лет существования стали еще
закаленнее от дождей и сыро�
сти. А то, что шлак, являющий�
ся утеплителем, давно просы�
пался вниз (стены пустые), что
влажность в квартирах 70%,
что низ дома уже сгнил (это
видно невооруженным гла�
зом)... это даже хорошо — для
проветривания.

...Нам, простым людям,
жильцам  данного дома, при�
шлось обращаться к губерна�
тору Орловской области и че�
рез него пригласить дополни�
тельно две комиссии: из госу�
дарственной жилищной ин�
спекции и "Орёлоблкоммун�
проекта". Обеими комиссия�
ми износ данного дома был
признан — более 65%, а
влажность — более 70%...

Наши бараки каркасно�на�
сыпные, из отходов древеси�
ны... двухэтажные. Год по�
стройки — 1956�й. Бараки бы�
ли построены на скорую руку
в послевоенное время с це�
лью временного переселения
людей, живущих в землянках. 

Щитовые бараки не имеют
удобств — ни воды, ни туале�
та... печное отопление. Всё
вместе накладывает отпеча�
ток пещерности. Хотелось бы
спросить у "нашего" мэра Ка�
сьянова А.А.: в каких условиях
он сам проживает?..

За время наших хождений
по инстанциям мы ничего не
добились. Выходит, что мы,
дети войны, не покладая рук
работавшие на благо Родины,
и наши дети и внуки не заслу�
жили лучшей жизни... Мы вы�

несли и холод, и голод во вре�
мя войны и в послевоенное
время и теперь тратим своё
последнее здоровье... в борь�
бе за выживание с такой без�
душной, бесчеловечной, бес�
сердечной властью! Власть,
которая не слышит своего на�
рода и не приходит на по�
мощь, это не власть, а до�
рвавшиеся до неё с опреде�
ленной целью людишки. 

Мэр Касьянов А.А. игнори�
рует даже губернатора облас�
ти Строева Е.С., который по�
шел нам навстречу и пытается
решить нашу проблему в рам�
ках национального проекта...
"Доступное жильё". Генераль�
ный директор "Развития" Со�
болев В.В., руководитель од�
ной из крупнейших строитель�
ных организаций Орловской
области, увидев условия на�
шего проживания, осмотрев
наши бараки, сжалился над
нами. Он выделяет... средства
(не прося ни копейки из город�
ского бюджета) на переселе�
ние наших бараков в благоуст�
роенное жильё, с тем чтобы на
их месте построить новое...
жильё. Весь вопрос застопо�
рился на... подписи мэра на
плане застройки на месте на�
ших бараков. Касьянов со сво�

ей "командой", упиваясь...
властью, упорно блокируют
даже национальный проект...

Вопрос�то уже практически
был решен. Нашелся застрой�
щик, готовый снести наши
"муравейники" и на их месте
построить красивое комфор�

табельное жильё. Не отдают
упорно, ищут какого�то друго�
го инвестора...

Просим вас вразумить го�
родскую власть, обязать её
бережно относиться к здоро�
вью своего народа, внести
дом № 1 по ул. Федотовой в
список "сноса ветхого жилья
до 2010 года", обязать город�
скую власть в кратчайшие сро�
ки решить проблему с жильём,
тем более что уже есть за�
стройщик, который готов нас
переселить в благоустроенное
жильё... Требуется всего лишь
выделить данный участок под
застройку".

Прочитали? А теперь да�
вайте отделять котлеты
от мух и тараканов, ко�

торых в иных властных каби�
нетах — как изюму в булке.
Ползают, копошатся эти тара�
каны�чиновники: ни минуты
покоя, все дела и помыслы —
о собственном прокорме.
Трудное, очень трудное это
дело при отменных аппетитах
наших тараканов. 

В каких "бараках" вынужде�
ны прозябать мэр А.А. Касья�
нов и его первый зам. 
В.В. Ерёмин, наша газета не�
давно писала ("Орловская
правда" от 10.03.2007 г.), не
будем повторяться. Да и за�
чем лишний раз травмировать
25 тысяч орловских семей, ос�
тро нуждающихся сегодня в
улучшении жилищных усло�
вий. Лучше пошуршим отно�
сящимися к дому № 1 по 
ул. Федотовой документами,
которые в совокупности со�
ставляют внушительный том. 

"Пещерные" люди облада�
ют уникальной коллекцией от�
писок.  Свою лепту в неё вне�
сли даже чиновники Управле�
ния Президента Российской
Федерации по работе с обра�
щениями граждан, не говоря
уж про орловских столона�
чальников. Особенно вирту�
озно владеет искусством
официальных ответов обо
всём и ни о чём новая покрас�
невшая (судя по всему, не
вследствие внимательного
прочтения собственной кан�
целярской продукции) мэрия.
Руководитель департамента
строительной и жилищно�
коммунальной политики Ор�
ловской области Е.Н. Вель�
ковский говорит по этому по�
воду так: "С приходом к влас�
ти команды Александра Кась�
янова из мэрии идут такие от�

писки, которые, — Ефим Ни�
колаевич долго подбирает
нужные слова, видимо, чтобы
избежать нецензурной лекси�
ки... — просто уму непостижи�
мы". 

Давайте сопоставим дан�
ные хотя бы нескольких фигу�
рирующих в "деле" дома № 1
по ул. Федотовой официаль�
ных документов. 25 января т. г.
генеральный директор ОАО
" О р ё л о б л к о м м у н п р о е к т "  
В.М. Васютин сообщает 
Е.Н. Вельковскому: "В связи с
повторным обращением жите�
лей дома № 1 по ул. Федото�
вой в г. Орле к губернатору Ор�
ловской области Строеву Е.С.
было произведено дополни�
тельное комиссионное обсле�
дование вышеуказанного жи�
лого дома. По результатам...
обследования комиссия счи�
тает, что несущие конструкции
здания... находятся в ветхом
состоянии. Общий физичес�
кий износ составляет более
65%, и дом следует отнести к
категории ветхих зданий". 

Комиссия, на повторное
заключение которой ссылает�
ся В.М. Васютин, вообще счи�
тает (это записано первым
пунктом), что "жилой дом не
представляется возможным

отнести к жилым зданиям, т. к.
он не соответствует требова�
ниям строительных и сани�
тарных норм и правил, предъ�
являемых к жилым зданиям".
И далее (пункт № 3): "Ввиду
значительных финансовых за�
трат, которые превышают 75

— 80% стоимости нового
строительства, выполнить ка�
питальный ремонт экономи�
чески нецелесообразно...
Предлагается рассмотреть
вопрос о сносе этого здания и
строительстве нового в соот�
ветствии с действующими
строительными и санитарны�
ми нормами и правилами". 

Как видите, не только у
обитателей лачуг по ул. Федо�
товой не поворачивается
язык назвать их домами. 

Ничего не может поделать
со своим языком и руководи�
тель территориального уп�
равления Роспотребнадзора
по Орловской области Г.Л. За�
харченко. "...Обследование
жилого дома № 1 по ул. Федо�
товой проводилось
14.08.2006 г. специалистами
ФГУЗ "Центр гигиены и эпи�
демиологии в Орловской об�
ласти" по запросу МУП ЖРЭП
(З)... Результаты инструмен�
тальных замеров параметров
микроклимата не соответ�
ствуют требованиям п. 4.1.
СаПиН 2.1.2.1002�00 "Сани�
тарно�эпидемиологические
требования к жилым зданиям
и помещениям": относитель�
ная влажность воздуха со�
ставляет от 66,3% до 70,2%
при допустимом параметре
65%". Прав главный санитар�
ный врач области: это баня, а
не жилой дом. 

Нет, конечно, А.А. Касья�
нов не склонен считать
пещеры, трущобы и ла�

чуги на ул. Федотовой (в од�
ном из ответов градоначаль�
ника почему�то появилась 
ул. Федотова) элитным жиль�
ём. Это был бы перебор —
мэр не так страшно далёк от
орловского своего народа. И
всё же в одном из последних
(26.03.2007 г.) ответов обес�
покоенному ситуацией губер�
натору области А.А. Касьянов
почему�то вспоминает не по�
вторное, а первое обследо�
вание, проведенное специа�
листами "Орёлоблкоммун�
проекта": "...Физический из�
нос конструкций жилого дома
№ 1 по ул. Федотовой состав�
ляет 55%". Дальше — боль�
ше: дышащий на ладан, вет�
хий двухэтажный курятник, по
мэру, чуть ли не восстал из
пепла подобно Фениксу: "Ор�
ловской городской межве�
домственной комиссией...
было проведено дополни�
тельное обследование при�

знаков изменения несущей
способности конструктивных
элементов указанного дома.
По результатам обследова�
ния принято заключение, что
дом подлежит ремонту и
дальнейшей эксплуатации... 

Администрацией г. Орла
принято постановление от
20.09.2006 г. № 1811 "О раз�
работке проектов планировки
территорий". После разра�
ботки и утверждения проекта
планировки территории,
ограниченной ул. Калинина,
ул. Андреева и Карачевским
шоссе, в состав которой
включен и жилой дом № 1 по
ул. Федотовой, будет произ�
ведено формирование зе�
мельных участков под жилищ�
ное строительство и пересе�
ление граждан из подлежа�
щих сносу жилых домов. 

Снос жилого дома и пред�
оставление квартир будет
производиться инвестором�
застройщиком, который при�
обретет указанный земель�
ный участок на аукционе".

"Всё, что написано в жало�
бе жильцов первого дома,
правда, — говорит побывав�
ший по заданию губернатора
области на ул. Федотовой
Е.Н. Вельковский. — Знаете,
это издевательство над людь�
ми. Что, будем ждать, пока
там кого�нибудь придавит?".

Хорошо знающий пробле�
мы жителей домов по ул. Федо�
товой  генеральный директор
"Орёлстроя" В.В. Соболев не�
однократно заявлял о своей го�
товности "приступить к проек�
тированию многоэтажного жи�
лого дома с последующим сно�
сом ветхих двухэтажных жилых
домов, в том числе по ул. Фе�
дотовой, 1. Однако разреше�
ния администрации г. Орла на
это получено не было, в том
числе при личной встрече с мэ�
ром  Орла Касьяновым А.А.". 

Странно как�то получает�
ся. Получается... мэр на сене:
чужих инвесторов не приво�
дит и своим даёт от ворот по�
ворот. Возможно, в горадми�

нистрации та�
кие игры и в
почёте, но
вряд ли от них
в восторге жи�
тели ветхих
(как бы их ни
гримировали в
ответах из мэ�
рии) домов по
ул. Федотовой.
Люди ждут кон�
кретной и, хо�
рошо бы, без�
отлагательной
помощи, что�
бы, живя в XXI
веке, как мож�
но скорее из�
бавиться от
"отпечатка пе�
щерности".

В конце ми�
нувшей недели
Е.Н. Вельков�
ский провел
заседание со�

зданной по распоряжению гу�
бернатора области специаль�
ной комиссии. Говорили о
судьбе  дома № 1 по ул. Федо�
товой и его обитателей. Мэ�
рию представлял начальник
городского управления пер�
спективного развития Орла
Ю.В. Кольдичев. Понятно, мэр
хоть и не небожитель,но его
все равно не ждали. Как, впро�
чем, и его первого зама. Учи�
тывая, что В.В. Еремин не  по�
сещает совещания по без�
опасности дорожного движе�
ния, по подготовке города к
зиме и т. д., можно сделать
вывод, что ему чихать на по�
добные мероприятия, на кото�
рые он по своему статусу обя�
зан ходить. 

Не знаем, что доложит
Ю.В. Кольдичев своему мэру,
но мы можем охарактеризо�
вать всё произошедшее дву�
мя словами: лед тронулся. На
заседании присутствовали
представители ООО "СМУ
Мособлстрой" — инвестора�
застройщика, готового осва�
ивать выделенную на ул. Фе�
дотовой площадку со сносом.
Определились даже по сро�
кам начала строительства —
не позднее июля т. г. 

Что ж, если не будет помо�
гать обитателям щитовых ба�
раков муниципальная власть
— поможет областная. 

*  *  * 
Известная местная "зажи�

гательная" газета, помнится,
опубликовала обращение
свежеиспеченного мэра к жи�
телям города. "Ну а теперь, —
по полной "зажигал" А.А. Ка�
сьянов, — мы будем жить и
строить НАШ ОРЁЛ (так в
оригинале. — Н.С.)... Мы
сделаем Орёл городом, в ко�
тором народ и власть работа�
ют вместе. Работают ради
уверенности в будущем своих
детей и спокойной старости
своих родителей. Городом, в
котором мэр за всех, а вы все
вместе — с мэром". 

Прошел всего год мэрства
Касьянова, и, думается, мно�
гие орловцы (а уж жители раз�
валюх по ул. Федотовой одни�
ми из первых) смекнули, что
отдающий предпочтение
обобщенной фразеологии
мэр в данном случае, похоже,
был предельно конкретен, го�
воря о "своих детях", "своих
родителях", "нашем Орле". 

Николай СОЛОПЕНКО.

ННННЕЕЕЕССССННННООООССССННННООООЕЕЕЕ    ЖЖЖЖИИИИЛЛЛЛЬЬЬЬЁЁЁЁ
««««ННННААААШШШШЕЕЕЕГГГГОООО    ГГГГООООРРРРООООДДДДАААА»»»»

г. Орел                                                                         30 марта 2007 г.
Государственный заказчик: департамент аграрной политики и природопользования Ор�

ловской области.
Место нахождения /почтовый адрес заказчика: 302035, г. Орёл, ул. Октябрьская, 35.
Заседание единой комиссии, созданной для осуществления функций конкурсной,  аукци�

онной и котировочной комиссий, далее по тексту — Комиссия, проводилось в присутствии
полного состава (восьми членов комиссии).

Процедура рассмотрения котировочных заявок проводилась в период с 10.00  до 10.30 
30 марта 2007 года по адресу: г. Орел, ул. Октябрьская, 35, к.5�28.

Извещение о проведении запроса котировок №2�03/07 было размещено на сайте
www.adm.orel.ru в сети Интернет 23.03.2007 г., в котором определен срок подачи котировоч�
ных заявок с 9.00 26 марта 2007 г. до 10.00 30 марта 2007 г. В течение указанного срока посту�
пило 3(три) котировочные заявки.

До окончания указанного в извещении о проведении запроса котировок №2�03/07 срока
подачи котировочных заявок (30 марта  2007 г. 10.00 (время московское)) поступило 3(три) ко�
тировочные заявки на бумажном носителе, как это зафиксировано в "Журнале регистрации
поступления котировочных заявок", от следующих организаций и индивидуальных предприни�
мателей:

ООО "Кредитал+" ( г. Орел, ул. Салтыкова�Щедрина, д. 34, корп. Б),
ООО "ДиаС" (г. Орел, ул. Октябрьская, д. 35),

ООО "Гарант�сервис Орел" (г. Орел,ул. М.Горького, д. 45).
Комиссия рассмотрела соответствие котировочных заявок следующим требованиям, уста�

новленным в извещении о проведении запроса котировок №2�03/07: 
Наименования и объем оказываемых услуг:

срок (период) оказания услуг: с 1 апреля 2007 года по 31 декабря 2007 года еженедельно;
максимальная цена контракта: 105000 рублей; 
расходы, включенные (не включённые) в цену услуг, в том числе расходы на пере&

возку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязатель&
ных платежей: цена контракта включает обучение пользователей, получение консультаций,
осуществление технической профилактики работоспособности экземпляров и восстановле�
ние в случае сбоев, а также все налоги, пошлины, сборы и другие обязательные платежи,
предусмотренные законодательством РФ;

срок и условия оплаты услуг: безналичный расчет, ежемесячно до 10�го числа месяца,
следующего за месяцем оказания услуг;

наименования и объем оказываемых услуг, срок (период) оказания услуг, расходы,
включенные в цену услуг, срок и условия оплаты, а также цена, предложенная победи&
телем, которые являются существенными условиями государственного контракта 
и приняла следующие решения:

отклонить котировочную заявку ООО "Гарант&сервис Орел" (г. Орел,ул. М.Горького, 
д. 45) по причине несоответствия требованиям, установленным в извещении о проведении
запроса котировок №2�03/07: несоотвествие предмета, указанного в извещении, и разночте�
ния в условиях оплаты услуг и цены контракта.

Голосовали: ЗА — пять, ПРОТИВ — два, ВОЗДЕРЖАЛСЯ — один.
Решено большинством голосов — отклонить.
Признать котировочные заявки ООО "Кредитал+" ( г. Орел, ул. Салтыкова&Щедрина,

д. 34, корп. Б), ООО "ДиаС" (г. Орел, ул. Октябрьская,  д.35) соответствующими требова�
ниям, указанным в извещении о проведении запроса котировок 2�03/07, и присвоить котиро�
вочным заявкам порядковые номера по мере увеличения предложенной в котировочных заяв�
ках цены контракта следующим образом:

№1 — ООО "Кредитал+" ( г. Орел, ул. Салтыкова&Щедрина, д. 34, корп. Б) — 104700�00
рублей (сто четыре тысячи семьсот рублей 00 копеек),

№2 — ООО "ДиаС" (г. Орел, ул. Октябрьская, д. 35) — 105000�00 рублей (сто пять тысяч
рублей 00 копеек).

Голосовали: ЗА: Единогласно
Предложение с наиболее низкой ценой — ООО "Кредитал+" ( г. Орел, ул. Салтыкова&

Щедрина, д. 34, корп. Б) — 104700 рублей (сто четыре тысячи семьсот рублей 00 копеек).
Голосовали: ЗА: Единогласно
Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участника: 

ООО "Кредитал+" ( г. Орел, ул. Салтыкова&Щедрина, д. 34, корп. Б) — 104700 рублей
(сто четыре тысячи семьсот рублей 00 копеек), так как представленная котировочная заявка
отвечает всем требованиям, установленным в извещении о проведении запроса котировок
№2�03/07, и в связи с предложением наиболее низкой цены контракта.

Голосовали: ЗА: Единогласно
Лучшее предложение по цене контракта, следующее после предложенного победителем в

проведении запроса котировок, — предложение  ООО "ДиаС" (г. Орел, ул. Октябрьская, 
д. 35) — 105000�00 рублей (сто пять тысяч рублей 00 копеек).

Голосовали: ЗА: Единогласно
Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок составлен в двух экземплярах, один

из которых остается  у государственного заказчика. В течение двух дней со дня подписания
протокола его второй экземпляр и проект государственного контракта государственный за�
казчик обязуется передать победителю в проведении запроса котировок.Настоящий протокол
подлежит опубликованию в официальном печатном издании — газете "Орловская правда" и
размещению на официальном сайте  www.adm.orel.ru

Наименование оказываемых
услуг

Объем оказываемых услуг
за весь срок (период)

оказания услуг

Место оказания услуг

Обновление СПС "Консультант
Плюс: Версия Проф" (сетевая
версия)

Не менее 4800 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�11

Обновление СПС "Консультант
Плюс: Орловский Выпуск" (се�
тевая версия)

Не менее 1000 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�11

Обновление СС "Консультант
Бухгалтер: Версия Проф" (се�
тевая однопользовательская
версия)

Не менее 17400 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�03

Обновление СС "Консультант Су�
дебная Практика: Решения выс�
ших судов" (локальная версия)

Не менее 12300 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�11

Обновление СС "Деловые Бу�
маги" (локальная версия)

Не менее 3200 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�11

Обновление СС   "Консультант
Плюс: Комментарии Законода�
тельства" (локальная версия)

Не менее 10600 документов г. Орёл, ул. Октябрьская, 35, 
к. 5�11

Обновление СПС "Консультант
Плюс: Версия Проф" (локаль�
ная версия)

Не менее 4800 документов г.Орёл, Карачевское шоссе, 67

Обновление СПС "Консультант
Плюс: Орловский Выпуск" (ло�
кальная версия)

Не менее 1000 документов г.Орёл, Карачевское шоссе, 67

ПРОТОКОЛ  № 2&03/07
рассмотрения и оценки котировочных заявок

на оказание услуг по информационному обслуживанию 
систем семейства "КонсультантПлюс"

На правах рекламы.


